

En 1851, la voix fidèlement écoutée de ses supérieurs le désigna pour diriger l'importante maison d'éducation de la Seynesur-Mer (Var). Voici comment le Père reçoit cette nouvelle :
 " À deux heures, communication de mon changement. Le bon Dieu m'y a préparé ; je me suis offert dans la prière aux pieds du Très Saint Sacrement, et il m'a montré que c'était un bien. Mon cœur est pénétré du désir de servir Dieu par cette voie d'abandon, et je vais me dévouer de toute mon âme, et exclusivement, aux obligations de ma nouvelle position. "

Le Père croyait, dans ce temps, à sa fin prochaine ; il n'avait qu'un souffle de vie ; le moindre accident était, pour sa santé chancelante, une cause de maladie.

" J'ai, dit-il, le sentiment de ma mort prochaine : grande grâce que de pouvoir m'y préparer ! "

On le voit, c'est la mort de toutes parts : à l'intérieur comme au dehors ; il en sortira la vie... (à suivre)



RACTIONS DE GRÂCES A JÉSUS-HOSTIE.

Une abonnée de Montréal, atteinte d'un rhumatisme aigu qui lui rendait tout travail impossible, a été guérie en invoquant Notre-Seigneur pendant une procession du Très Saint Sacrement.—Une abonnée de N.-D. de Lévis a obtenu sa guérison d'une maladie grave, après neuvaine au Saint Sacrement et promesse de faire publier dans le *Petit Messenger*. — On nous écrit de Ste Anne de Beaupré : " Prière de remercier le Cœur adorable de notre bon Sauveur pour une faveur extraordinaire obtenue après une neuvaine faite au T. S. Sacrement par l'intercession des saints rois Mages." —Une zélatrice de St Agapit offre des actions de grâces pour sa guérison d'une maladie de foie, obtenue après deux neuvaines eucharistiques.—On écrit de St Georges de Windsor : " Après avoir promis de m'abonner au *Petit Messenger du T. S. Sacrement*, et de faire publier dans cette revue, si j'obtenais ma guérison, je suis très-heureux aujourd'hui de remplir ma promesse." —Une abonnée de St Henri écrit : " J'offre ma reconnaissance à Jésus-Hostie et à Notre-Dame du Très Saint Sacrement, en qui j'ai la plus grande confiance, pour deux faveurs obtenues dans des causes temporelles. "

La Messe mensuelle à l'intention des Abonnés du " *Petit Messenger* " sera célébrée le Jeudi, 16 Mars, à 6 heures, dans la Chapelle du Très Saint Sacrement.